

Olivier LACHURIE

Chansons d'Enfants
pour le Tromboniste Débutant

*Children's Songs for
the Young Trombonist*



938, Avenue du Dr Lefebvre - 06270 VILLENEUVE-LOUBET
RCS 495 406 829 - ANTIBES - FRANCE

Introduction

Tout au long de ce recueil, vous allez retrouver les chansons d'enfants les plus célèbres, que vous avez déjà sûrement chantées.

Vous allez maintenant pouvoir prendre plaisir à jouer tous ces airs avec votre instrument et préparer vos premiers concerts !

Ces chansons se suivent avec un niveau de difficulté croissant. Vous trouverez au début de ce cahier des notes relativement conjointes et des rythmes simples, qui vont progressivement se compliquer pour arriver à couvrir une plus large tessiture et des rythmes plus rapides et complexes.

Chaque fois qu'une nouvelle note sera abordée, cela sera mentionné au début de la chanson. Les positions pour jouer ces nouvelles notes seront marquées dans la partition.

Maintenant : tous à vos trombones !

J'espère que vous prendrez plaisir à chanter ces chansons avec votre instrument.

Throughout this book, you'll find the most famous children's songs that you probably already sung.

You will now be able to enjoy playing all these tunes with your instrument and prepare your first concert!

These songs are ranked with increasing levels of difficulty. You will find, at the beginning of this book, notes close to each other and simple rhythms, which will gradually complicate up to cover a wider range and more complex rhythms.

Each time a new note is addressed, it will be mentioned at the beginning of the song. Positions to play these new notes will be marked in the score as well.

I hope you will enjoy singing these songs with your instrument.

Olivier LACHURIE

